

Baden-Württemberg

## Auf dem Weg zum E-Autoland

**[11.02.2013] Die baden-württembergische Landesagentur e-mobil BW betreut zwei Großforschungsprojekte im Bereich E-Mobilität. In diesem Jahr erhält die Agentur zwei Millionen Euro Förderung vom Finanz- und Wirtschaftsministerium.**

Die baden-württembergische Landesregierung stellt für die Landesagentur e-mobil BW im Jahr 2013 rund zwei Millionen Euro zur Verfügung. Dies teilte das Ministerium für Finanzen und Wirtschaft jetzt mit. Minister Nils Schmid (SPD) sagte: „Die Landesregierung will das Autoland Baden-Württemberg zur Pionierregion für nachhaltige Mobilität weiterentwickeln.“ Die Landesagentur e-mobil BW habe sich seit ihrer Gründung zu einer der tragenden Säulen für die Elektromobilität im Südwesten entwickelt, so der Finanz- und Wirtschaftsminister. e-mobil-Geschäftsführer Franz Loogen sagte: „2012 war ein erfolgreiches Jahr für die Elektromobilität in Baden-Württemberg.“ Durch den Gewinn des Spitzencluster-Wettbewerbs des Bundesforschungsministeriums und das erfolgreiche Abschneiden bei der Schaufenster-Initiative der Bundesregierung koordiniere die e-mobil BW nun zwei maßgebliche Großforschungsprojekte, so Loogen.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Baden-Württemberg, Franz Loogen, Landesagentur e-mobil BW, Nils Schmid